
 

 

 
Requerimento nº 151/2025 
  
 
Autor: Thárik G. Varotto 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Reitera requerimento verbal do dia 17/03/2025 que requer que seja estudada 
a possibilidade da colocação de sinalizações verticais e horizontais, assim 
como a construção de quebra-molas na av. Mangueiras. 
 
Justificativa: 
 
Após o asfaltamento e a retirada dos quebra-molas que existiam, a avenida 
mencionada ficou muito perigosa devido à alta velocidade que os veículos 
trafegam, colocando em risco a integridade física das pessoas. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de maio e 2025. 
 
 
Vereador Proponente:                 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 


